



Este fin de semana se ha celebrado el XI Congreso del PSOE de Extremadura, en el que Guillermo Fernández Vara ha sido reelegido Secretario General. La nueva Comisión Ejecutiva Regional salió adelante con el voto a favor del 77,5% de los delegados. Los tres cargos de mayor significación seguirán siendo ocupados por las mismas personas. Así, aparte de Vara, permanecen Ascensión Godoy, como secretaria de Organización, y Carmen Heras, como presidenta. La nueva ejecutiva elegida en el 11 Congreso del PSOE extremeño, consta de 30 miembros (11 mujeres y 19 hombres), frente a los 40 integrantes de la anterior, y un 80% son nuevas incorporaciones. En esta nueva ejecutiva, la concejala socialista villafranquesa, Miriam García Cabezas, ha sido elegida Secretaria de Cultura, Ciencia e Innovación.